

Enpresak

Puig saldrá a Bolsa a 24,5 euros por acción y valorada en 13.900 millones

(El Correo Digital)

La fuerte demanda de los inversores permite al gigante de la cosmética fijar el precio más alto previsto.

Air France y Lufthansa presionan a Bruselas para lograr las rutas sobrantes de la fusión Iberia-Air Europa

(ABC)

Tras la publicación el pasado viernes, 26 de abril, del segundo dictamen provisional de la Dirección General de Competencia de la Unión Europea sobre la integración de Air Europa en la matriz de Iberia, IAG, las espadas siguen en todo lo alto. Porque, aunque no tiene carácter definitivo, el informe europeo permitió conocer cuál es la posición de Bruselas, de cuya decisión dependerá que se ejecute o no finalmente la que será la mayor compra de la historia de la aviación española.

Samsung dispara sus beneficios un 329% en el primer trimestre del año

(El periódico)

El gigante tecnológico Samsung Electronics reportó este martes un beneficio neto de 6,75 billones de wones (unos 4.910 millones de dólares) para el primer trimestre, un 329,93% interanual más gracias a la recuperación de la demanda de semiconductores y también a las ventas de teléfonos de alta gama. El monto, que supera incluso las previsiones de la mayoría de analistas, es un 6,46 % mayor que el beneficio neto obtenido por la empresa en el cuarto trimestre de 2023.

Barceló prevé ganar un 33% más este año tras un 2023 histórico

(Expansion)

La cadena hotelera, que disparó un 17% su cifra de negocio en 2023, hasta 6.701 millones, y un 20% sus ventas, aspira a lograr un beneficio récord de 258 millones este año, un 33% más.

Hacienda agota en dos meses la mitad de los recursos reservados para financiar la entrada de la SEPI en Telefónica

(ABC)

El Gobierno está financiando la entrada del Estado en Telefónica a través de la SEPI a un ritmo de 500 millones de euros al mes. En febrero formalizó la primera transferencia por esa cuantía y según revela el informe de ejecución presupuestaria del mes de marzo publicado este lunes por el Ministerio de Hacienda en marzo liberó otra transferencia por el mismo importe, que permitió al holding público tomar el primer paquete significativo de acciones de la compañía, el 3% que comunicó el pasado 25 de marzo.

Cupra estudia ir al nuevo Perte para instalar su hub de economía circular en España

(Expansion)

Griffiths: "Solo haremos un coche eléctrico para Seat si es rentable".

La Generalitat rechaza el ERTE para 600 trabajadores en Freixenet por la sequía

(ABC)

No concurren las causas que justifican la causa mayor. El departamento de Empresa de la Generalitat de Cataluña ha denegado la solicitud de ERTE Freixenet, tal y como había solicitado la propiedad, Henkell , que alegaba la caída de la producción por la sequía para sacar adelante un expediente que hubiese afectado a 600 trabajadores.

Ekonomia

La histórica subida de las pensiones de 2022 y 2023 deja 5.000 millones extra en las arcas de Hacienda

(ABC)

La histórica subida de las pensiones de 2022 y 2023 , al calor de la entrada en vigor del nuevo sistema de revalorización de las prestaciones según el IPC y de la escalada inflacionista por el descontrol de los precios energéticos, dejó una factura de más de 25.000 millones de euros a la Seguridad Social , pero también ha generado unos retornos en forma de mayores retenciones por IRPF que han conseguido abaratar esa factura inicial para las arcas públicas en cerca de 5.000 millones de euros. Los ingresos de la Hacienda Pública por retenciones practicadas en las nóminas de los pensionistas a cuenta del Impuesto sobre la Renta se han disparado cerca de un 40% entre 2021 y 2023.

La operación salida del puente de mayo, la segunda más cara de la historia

(ABC)

El precio de los carburantes alcanzó el pasado jueves el dato más alto del año y el segundo más elevado de la historia para un puente de mayo desde que hay registro. En concreto, los 8,4 millones de personas que según la DGT se desplazarán por carretera a partir de este martes pagarán, de media, 1,686 euros por litro si cuentan con un coche de gasolina y 1,558 euros en caso de que sea de diésel.

El incremento de los gastos aupó el déficit público un 17,4% hasta febrero

(El Economista)

Las administraciones públicas, sin contar las locales, acumularon un déficit total hasta febrero de 12.031 millones de euros. Si se compara con el mismo período de 2023, supone un incremento del 17,4% en los dos primeros meses del año a causa del aumento de los gastos. Así, el cómputo global del pasivo público a comienzos de año se situó en el 0,78% del Producto Interior Bruto (PIB), según los datos de ejecución presupuestaria publicados este lunes por el Ministerio de Hacienda.

Bruselas revela que España aún desperdicia el 20% de su fuerza laboral

(El Economista)

Pese a la evolución positiva de los últimos años, el mercado de trabajo español sigue sin poder quitarse la etiqueta de ser el más ineficiente de la Unión Europea. Según los últimos datos de Eurostat, desaprovecha el 20,1% de sus potenciales trabajadores, lo que equivale a un total de 5,1 millones de personas que siguen atrapadas en el desempleo o en la precariedad laboral. Aunque el porcentaje se sitúa en mínimos de la serie histórica, supera con creces a la del resto de los Veintisiete, cuya media se sitúa en el 12%.

El 27% de las empresas prevé crecer este año mediante adquisiciones

(El Correo Digital)

Las restricciones de crédito de los últimos meses han provocado un cambio en las expectativas de las empresas, que se han abierto a otras opciones de financiación, según KPMG.

Abril se convierte en el mes con el precio más barato de la historia del mercado eléctrico

(El periódico)

Nuevo récord. Abril de 2024 finaliza como el mes con la luz más barata de la historia, según los datos del Operador del Mercado Ibérico (OMIE). El coste de la electricidad en el mercado mayorista se situó de media en los 13,67 euros por megavatio-hora, un 20% menos que en febrero de 2014, que había sido el mes más asequible hasta la fecha a un precio de 17,12 euros, y un 32,5% más barato que en marzo.

Finantzak

La CNMV prohíbe comprar más títulos de Applus+ a los fondos que vendieron acciones a Apollo en su OPA

(Europa Press RSS)

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha decidido prohibir de forma cautelar la adquisición de nuevas acciones de Applus+ a un precio superior a 12,51 euros a los fondos que suscribieron contratos de compraventa de títulos de la mencionada compañía con Apollo (a través de su sociedad instrumental Manzana Spain BidCo) en el marco de la guerra de ofertas públicas de adquisición (OPAs) que Apollo mantiene con ISQ y TDR (a través de Amber EquityCo) hasta la liquidación de las mismas.

Botín ingresará más de tres millones en opciones y dividendo

(Expansion)

La presidenta de Santander, Ana Botín, ingresará este jueves más de tres millones de euros por el cobro del dividendo que abonará el banco y la liquidación del último de los paquetes de opciones que ha adquirido desde 2020.

Nazca Capital compra el 45% de Global Factor

(Expansion)

La gestora española de capital riesgo estrena el fondo Nazca Small Cap II, que destina unos 20 millones de euros de capital a la transacción.

El euríbor baja por primera vez en dos años pero solo abarata 4 euros la hipoteca

(El Correo Digital)

El índice cierra abril en el 3,70%, una cifra ligeramente inferior a la de hace un año, después de la vorágine de tipos que han vivido los hogares desde mediados de 2022.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf